



4/30

全国愛育班員全国大会 母子愛育会が会長表彰(団体) 受賞を報告

城里町母子愛育会は、4月22日に行われた第57回全国愛育班員全国大会において会長表彰(団体)を受賞し、上遠野町長へ報告されました。

この受賞は、45年という長い歴史を持った町の母子愛育会が母子の健康と福祉の向上に向けて尽力されてきた証であり、その活動が多くの方々に育児の楽しさや希望を与えていることを示しています。

表彰式には、社会福祉法人恩賜財団母子愛育会 総裁秋篠宮皇嗣妃殿下がご臨席され、城里町母子愛育会会長の南條 恵子さんが、会を代表して妃殿下とご歓談されました。「今、私たちにできることをがんばっております」と報告されました。

4/7

新城里町鳥獣被害対策実施隊 任命式を行いました

城里町鳥獣被害対策実施隊へ新たに6名が任命され、上遠野町長から委嘱状が手渡されました。今後は、新体制32名で町の鳥獣被害対策を行っていきます。



写真左上から上間 和樹さん、飯村 成信さん、上遠野町長、川原輝美さん
写真左下から森田 久雄 副隊長、金長 均 隊長、大貫 稔 副隊長
※その他、宍戸 浩さん、阿久津 壮貴さん、飯村 涼香さんが任命されました

ホロルポロシャツ

好評 発売中!!

城里町のマスコットキャラクター『ホロル』の刺しゅう入りポロシャツを販売しています。

カラー 全8色

ネイビー×イエロー、イエロー×ブラック、
ネイビー×ホットピンク、ホットピンク×ブラック、
ホワイト×ロイヤルブルー、ブラック×ターコイズ、
ターコイズ×ブラック、ブラック×ホットピンク

材質 ポリエステル100% (ドライタイプ)

価格 1枚 税込2,300円

※受注生産のため、納品までに約2~3週間かかります。

【販売先・問合せ】 城里町観光協会(まちづくり戦略課内) ☎ 029-288-3111(内線224)



青山花しょうぶ園

開園期間 6月1日(日)~20日(金)

休耕田を利用した広大な敷地に、約70種類の花しょうぶが咲き誇ります。開園期間中は、園内が無料開放されます。ぜひ、ご来場ください。

場所 城里町下青山731番地先
※周辺に立て看板、のぼり旗を設置しています。

【問合せ】 城里町観光協会(まちづくり戦略課内)
☎ 029-288-3111(内線224・220)





5 / 15

下阿野沢在住の皆川さんより 沢山小学校へたくさんの本が 寄贈されました

沢山小学校において、下阿野沢在住の皆川 泉さんより、25冊の本を寄贈いただきました。皆川さんは、これまでも多くの本を同校へ寄贈しています。

また、同校図書室には、皆川さんより寄贈された本のコーナー『皆川 泉』文庫』が設置してあります。こちらのコーナーは子どもたちもよく利用し、毎日楽しく本を読むことにより、心の成長にもつながっています。

今回本を寄贈した皆川さんは、「本をたくさん読んで多くの知識を身に付けて欲しい」と子どもたちへの想いを述べ、地域の子どもの成長を願っていました。



「皆川 泉」文庫



子どもたちへ本を渡す皆川さん

SPORTS

4 / 12

U12 NSC バトルロワイヤルカップ

土浦市新治運動公園

県内外の9チームが参加し、全チームの総当たり戦で行われた上記大会において、常北サッカースポーツ少年団が強豪チームに競り勝ち優勝を収めました。



▲優勝 常北サッカースポーツ少年団

3 / 30-31

第56回 マクドナルド全国 ミニバスケットボール大会

東京都渋谷区 国立代々木競技場体育館

茨城県ミニバスケットボール選手権大会で初優勝し、全国大会に出場した城里HORORUSが、3戦3勝という輝かしい成績を収めました。



▲全国大会出場 城里HORORUS

4 / 27-29

しろさとスポーツフェス '25 中学バスケットボール大会

常北中学校体育館・常北公民館体育室

県内から男女各8チームが参加した上記大会において、町内の中学校が、男女ともに輝かしい成績を収めました。



▲男子の部 優勝 常北中学校



▲女子の部 優勝 桂中学校



▲女子の部 準優勝 常北中学校